

“No a la represión, adelante Gamonal”, solidaridad con Gamonal desde Bilbao

Escrito por Redacción TR Euskal Herria
Lunes, 20 de Enero de 2014 19:37

Unos 500 jóvenes se concentran en Bilbao en solidaridad con la lucha del barrio de Gamonal y contra la represión policial. La unidad, la lucha y la organización son la respuesta.

El barrio burgalés de Gamonal, gracias a la unidad, la lucha y la organización, ha conseguido paralizar el negocio que una mafia de especuladores, (entre ellos el alcalde de Burgos), tenían entre manos.

Como festejo de esta pequeña y puntual victoria de la clase obrera y como muestra de apoyo y solidaridad con los represaliados en esta lucha y con el barrio de Gamonal, los Colectivos de Jóvenes Comunistas de Bizkaia acudimos a la concentración que se celebró el viernes 17 en la plaza del Arriaga de Bilbao. No sin antes colocar una pancarta en el puente del Arenal, con el lema "ERREPRESIORIK EZ, GAMONAL AURRERA" (¡No a la represión, adelante Gamonal!), los comunistas de Bizkaia hemos acudido puntuales a esta concentración que daba comienzo a las 20:00 y hemos estado todo el tiempo que ha durado la misma coreando lemas contra el capitalismo, por el socialismo y por la clase obrera.

La concentración ha durado algo más de media hora y ha estado compuesta por unos 500 jóvenes de Bilbao y alrededores. Además de un joven de Gamonal que, por motivos de trabajo, se ha acercado a la protesta de Bilbao.